

EXCLUSIVO

# Demandan una Amnistía Amplia Para los Presos Políticos de Argentina

- ★ Solicitud del Comité de Solidaridad al Papa
- ★ Denuncian una Cacería Contra los Exiliados
- ★ Con Desaparecidos "ni Elecciones ni Diálogo"

Una amnistía amplia y general para todos los presos políticos argentinos que son víctimas de una política de aniquilamiento en las cárceles reconocidas y clandestinas de ese país, fue solicitada ayer por la Comisión de Solidaridad de Familiares de Presos, Muertos y Desaparecidos por Causas Políticas en Argentina.

Asimismo, señaló que son 30,000 los desaparecidos, 500,000 los exiliados y 5,000 quienes actualmente están en cárceles por lo cual, tras una misa celebrada ayer en la iglesia de San Cosme, este comité anunció que solicitó al Papa Juan Pablo II que en su próxima visita a Brasil pida al gobierno argentino la lista de los desaparecidos y el lugar donde los tienen.

Alicia Rubio y Victoria Benítez, de la Comisión de

Solidaridad, al informar lo anterior revelaron que las fuerzas de seguridad argentinas han emprendido una cacería contra los exiliados políticos que se encuentran en el exterior y se comprueba cuando hace unos días en Perú, en complicidad con las autoridades de ese país, secuestraron a cinco personas.

Con relación al anuncio de futuras elecciones que "ni éstas, ni acuerdos, ni diálogo habrán hasta que se solucione el problema de los desaparecidos y presos argentinos".

Quiéren elecciones, indicó Alicia Rubio, porque desean que haya "borrón y cuenta nueva" sobre los desaparecidos políticos.

La Comisión de Solidaridad criticó a los gobiernos de Brasil y Uruguay de actuar con el de Argentina en la persecución contra los

opositores políticos y dijeron que fuerzas de seguridad han pretendido sin éxito actuar en México, sin que lo hayan conseguido.

De los 5,000 prisioneros en Argentina, la comisión afirmó que 2,500 de ellos tienen ya cinco años de prisión sin que haya proceso de por medio, pues están a disposición del Poder Ejecutivo.

En las cárceles, indicó

Victoria Benítez, la situación se ha convertido en grave para los presos políticos, ya que en los últimos meses la mayoría de ellos ha bajado hasta 10 o 12 kilos, debido a la poca ración de comida y a que duermen sin cobijas. "Es una política —indicó—, que busca el aniquilamiento y la destrucción total de los opositores al gobierno de la Junta Militar".

ENCUENTRO

## ▷Anunciaron en Perú Reactivar el MIR la guerrilla

LIMA, 29 de junio (AP, DPA y AFP). — La reanudación de las actividades guerrilleras en Perú fue anunciada hoy por el Movimiento de Izquierda Revolucionaria (MIR), un mes antes de la instalación del gobierno civil. En medios oficiales se recibió la noticia "con cierta preocupación".

El anuncio del MIR se publicó en esta capital en el periódico *El Diario* firmado por su dirigente, el ex guerrillero Gonzalo Fernández Gasco. En la proclama se establece el compromiso "revolucionario" de la organización con los muertos en 1965, fecha de una insurrección popular aplastada por el ejército.

Por otro lado, en Caracas, la Fundación Latinoamericana por los Derechos Humanos y el Desarrollo Social (Fundalatin) solicitó hoy a la comisión de Derechos Humanos de la Organización de Estados Americanos (OEA) una investigación "profunda" sobre los cinco argentinos secuestrados en Perú hace más de dos semanas.

De acuerdo con el documento en el que se demanda la investigación, presentado a Edmundo Vargas Carreño, presidente de la mencionada comisión, la desaparición de los cinco ciudadanos argentinos se realizó mediante "un operativo encubierto y coordinado" de las autoridades de Perú y las de Argentina.

**HECTOR J. CAMPORA**  
invita

a la misa que con motivo de cumplirse un nuevo aniversario de la desaparición física del general **Juan Perón** se celebrará en la capilla Santa Rita, parroquia de San Agustín (Horacio 921, Polanco, D.F.), el día 1º de julio próximo, a las **19:30** horas.